



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- POLÍTICA DE COHESIÓN
- AGRICULTURA Y PESCA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

#### ITALIA-ISPRA: SUMINISTRO DE EQUIPOS DE PROTECCIÓN INDIVIDUAL (EPI), SEÑALIZACIÓN Y DIVERSOS COMPONENTES RELACIONADOS CON LA SEGURIDAD

Suministro de equipos de protección individual (EPI), señalización y diversos componentes relacionados con la seguridad, dividido en 2 lotes. El lote 1 hace referencia a los EPI para el personal del JRC en general, y el lote 2, más específicamente, a los EPI para el trabajo en entornos nucleares. El suministro para ambos lotes pertenece a las siguientes categorías: calzado de protección, protección para las manos y respiratoria, protección ocular, protección para los oídos y la cabeza, señalización de seguridad y para carreteras, protección de la zona de trabajo, prendas exteriores y vestuario laboral de protección diverso.

Duración: 48 meses

Plazo: 04.12.2015

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

## Guía del Programa Erasmus+ 2016 de la UE para conocer los detalles sobre las convocatorias y qué requisitos cumplir para conseguir financiación

La [guía del programa Erasmus+](#) ha sido publicada recientemente y constituye una herramienta útil para las organizaciones e instituciones que buscan financiación en el marco de esta convocatoria.



El documento contiene información sobre las prioridades del programa, las acciones apoyadas, la financiación disponible para diferentes acciones e información detallada sobre la participación. La Guía del Programa actualmente sólo está disponible en inglés, aunque otras versiones lingüísticas se publicarán pronto.

Los formularios de solicitud online 2016 y los documentos relacionados se encuentran en preparación y estarán disponibles en los sitios web de cualquiera de las [Agencias Nacionales](#) o en la [Agencia Ejecutiva en el ámbito Educativo, Audiovisual y Cultural](#), en función de las acciones en cuestión.

Los principales cambios incluyen nuevas oportunidades en la formación profesional y la movilidad, nuevas alianzas estratégicas más específicas, un formato revisado de las alianzas sobre competencias sectoriales y nuevas oportunidades en el deporte.

Las organizaciones que deseen más información sobre el proceso la encontrarán [aquí](#), y deberán ponerse en contacto con su Agencia Nacional, Oficina Nacional o en la Agencia Ejecutiva en el ámbito Educativo, Audiovisual y Cultural en Bruselas.

## ECONOMÍA Y FINANZAS

### El Consejo hace un llamamiento al realismo para afrontar el presupuesto de la UE para 2016

El Consejo estableció el nivel de los compromisos en 153.270 millones de euros y el de los pagos en 142.120 millones de euros. Si en la sesión del Parlamento se confirman las enmiendas propuestas por su comisión presupuestaria, dichas cifras aumentarán en 4.160 millones de euros en compromisos y en 4.340 millones de euros en pagos. Ello rebasaría de lejos los techos de gasto aceptados también por el Parlamento en el marco financiero plurianual de la UE para el periodo 2014-2020.

El Consejo hizo un llamamiento a la prudencia y al realismo con vistas a las conversaciones de conciliación con el Parlamento Europeo, en relación con el presupuesto de la UE para 2016. Tanto el Consejo como el Parlamento conceden una elevada prioridad a las medidas destinadas a

abordar la crisis de la migración. El Consejo y el Parlamento ya han movilizado un total de 490.300 millones de euros en compromisos y 133.600 millones de euros en pagos del presupuesto de la UE para 2015 con el fin de proporcionar asistencia humanitaria y ayudar a aquellos Estados miembros más duramente golpeados por dicha crisis, así como a otros países no pertenecientes a la UE que acogen refugiados.

En relación con el presupuesto de la UE en 2016, el Consejo concedió gran importancia a la necesidad de que todas las instituciones de la UE respeten sus compromisos y reduzcan su personal en un 5% entre 2013 y 2017. El Consejo observó con preocupación que no todas las instituciones están actuando de forma coherente con el acuerdo interinstitucional sobre disciplina presupuestaria firmado en diciembre de 2013.

“Afrontamos desafíos políticos de envergadura que requieren que se adopten medidas excepcionales, pero no podemos seguir aumentando sin más el presupuesto de la UE sin ningún tipo de límite, por lo que se ha de abordar la situación sin dejar de respetar las limitaciones de nuestras cuentas”, indicó el ministro de Hacienda de Luxemburgo y presidente del Consejo.

## POLÍTICA DE COHESIÓN

### **El Grupo de Alto Nivel sobre la simplificación de la UE se reúne con comisarios para debatir sobre el acceso a los Fondos EIE y sus barreras administrativas**

En línea con la iniciativa “[Un presupuesto de la UE centrado en los resultados](#)”, y con los esfuerzos de la Comisión en el ámbito de la mejora de la legislación, el objetivo del Grupo es reducir la carga administrativa de los beneficiarios para acceder y utilizar los cinco [Fondos Estructurales y de Inversión Europeos \(EIE\)](#).

El Grupo de Alto Nivel sobre la simplificación, puesto en marcha por la Comisión en julio, celebró su primera reunión en Bruselas. El presidente del grupo, el ex vicepresidente de la Comisión, Siim Kallas, y los miembros recién nombrados, se reunieron con la vicepresidenta de la Comisión a cargo del Presupuesto, Kristalina Georgieva, y con las comisarias de Política Regional, Corina Crețu, y de Empleo, Asuntos Sociales, Capacidad y Movilidad Laboral, Marianne Thyssen.

En 2015-2016, el Grupo de Alto Nivel abordará las barreras administrativas identificadas en el acceso a los Fondos EIE, así como la promoción de buenas prácticas en las siguientes áreas: el aumento de la utilización de procedimientos en línea ("e-cohesión") y de formas más simples de reembolso de los costes; facilitar el acceso a la financiación para las PYME; y la lucha contra la práctica *goldplating*, donde se añaden requisitos adicionales o trabas administrativas a nivel nacional o regional.

El Grupo también seguirá de cerca el progreso de los Estados miembros en su captación de las medidas de simplificación, tal y como se establece en el Reglamento de Fondos Estructurales y de Inversión 2014-2020. En 2017 el Grupo de Alto Nivel se centrará en el marco posterior a 2020 y en su informe final, que será una de las piedras angulares de la reflexión de la Comisión sobre el futuro de la política de cohesión.

## AGRICULTURA Y PESCA

### **Los productores europeos de carne de vacuno reanudan las exportaciones a Canadá**

**La Comisión Europea da la bienvenida a la decisión del gobierno canadiense de volver a abrir el mercado de Canadá para las importaciones de carne de vacuno europea de 19 de los Estados miembros de la UE.**

Una declaración del comisario europeo de Salud y Seguridad Alimentaria, Vytenis Andriukaitis, de la comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, y del comisario europeo de Agricultura y Desarrollo Rural, Phil Hogan, de la semana pasada, ha anunciado que, al volver a autorizar a 19 Estados miembros a la vez, Canadá reconoce las funciones de la UE como una sola entidad con normas armonizadas donde el cumplimiento es supervisado por la Comisión Europea. Éste es un desarrollo importante y va a mejorar aún más las relaciones comerciales con Canadá sobre cuestiones sanitarias y fitosanitarias.

De esta forma, se está trabajando entre la Comisión y las autoridades canadienses para

restablecer el comercio de carne de los Estados miembros de la UE que no tienen acceso al mercado canadiense todavía. Esta medida también forma parte de una tendencia creciente a reconocer las medidas robustas, integrales y exitosas puestas en marcha por la UE para erradicar la enfermedad de las vacas locas.

Esto proporcionará un impulso positivo a los productores y exportadores de carne de vacuno de Europa, especialmente en un momento en el que los agricultores de toda la UE están pasando por un período particularmente difícil.

## Búsqueda de socios

### ***La comunidad intermunicipal (CIM AT) de Tâmega (Portugal) busca socios para un proyecto Interreg SUDOE sobre la valorización estratégica de los recursos hídricos.***

La idea global es el desarrollo de estrategias y planes de acción para los recursos hídricos, específicamente los ríos principales, presas y lagos, teniendo en cuenta los usos y actividades, así como los usos y prácticas posibles que se pueden hacer en esos lugares y los recursos hídricos, teniendo en cuenta su aprovechamiento sostenible.

Buscan preferentemente entidades con algunas competencias en materia de planificación territorial, gestión y promoción, como las agencias y gobiernos regionales, así como otro tipo de organizaciones públicas o privadas que podrían participar.

Fecha límite para presentación de solicitudes: 06.11.2015

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2015.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

